

Lokalschau beim Kaninchenzuchtverein Weilstetten auf hohem Niveau

Eine rundum gelungene Lokalschau auf hohem züchterischem Niveau feierte der Kaninchenzuchtverein Weilstetten am 6. November im Vereinsheim. Mit 146 ausgestellten Kaninchen, eine der größten Lokalschauen im gesamten Umkreis.

Besucher und Züchterfreunde aus Nah und Fern erfreuten sich an der abwechslungsreichen Ausstellung. Zu bestaunen waren Kaninchen der verschiedensten Rassen und Farbschläge.

Bereits am Samstagnachmittag wurden die 146 ausgestellten Kaninchen von 2 unabhängigen Preisrichtern eingehend auf die rassetypischen Merkmale hin überprüft und begutachtet.

Bei den aktiven Züchtern durfte sich besonders Günter Majer freuen. Er wurde mit der Rasse Kleinsilber gelb und 385,5 Punkten wie im Vorjahr Vereinsmeister.

Platz 2 wurde an Werner Haigis, mit seinen Farbenzwerger russenfarbig schwarz-weiß und ebenfalls 385,5 Punkten, vergeben.

Platz 3 erreichte Manfred Götz mit seinen Kaliforniern havanna-weiß und 385 Punkten.

Auch die Jugend konnte mit Marcel Gutekunst ihren Vereinsmeister feiern. Marcel wurde mit der Rasse Farbenzwerger russenfarbig schwarz-weiß und 386 Punkten Jugend-Vereinsmeister.

Platz 2 ging an Maximilian Wiedel mit Kaliforniern schwarz-weiß und Platz 3 an Raphael Saupp mit seinen Hermelin Blauauge.

Die besten Einzelbewertungen bei den Groß- und Mittelrassen mit jeweils 97 Punkten wurden an Walter Merz, Thüringer (bestes männliches Tier), und Manfred Götz (bestes weibliches Tier), vergeben. Die besten Einzelbewertungen bei den Klein- und Zwergrassen mit 97 und 97,5 Punkten wurden an Günter Majer mit der Rasse Kleinsilber gelb vergeben, der das beste männliche Tier und das beste weibliche Tier in dieser Kategorie stellte.

Landesverbandsehrenpreise (LVE) wurden an die Züchter Walter Merz, Günter Majer und Werner Haigis, sowie den Jugendzüchter Marcel Gutekunst, vergeben. Kreisverbandsehrenpreise (KVE) erhielten die Züchter Manfred Götz und Günter Majer wie auch die Jugendzüchter Maximilian Wiedel und Marcel Gutekunst.

Wie bei allen Vereinsaktivitäten sind auch hier die vielen fleißigen ehrenamtlichen Helfer zu erwähnen, ohne die eine solche Veranstaltung überhaupt nicht denkbar wäre. Angefangen mit dem Auf- und Abbau der Käfige, über die Zuträger der Tiere für die Begutachtung durch die Preisrichter, die Bedienungen und das unermüdliche Küchenteam. Besonders sei auch hier der stv. Vorsitzende Werner Haigis erwähnt, der bei allen Aktivitäten an vorderster Front mithilft.

[zurück](#)